

2015~2016年度

THE ROTARY CLUB OF KOSHIGAYA NORTH



域谷北ロータリークラ

例会日:每週水曜日 12:30~13:30

例会場:越谷市千間台東 1-1-6 クオレ千間台 2F

T E L 048(975)9898

FAX 048(977)3741

創 立:1976年5月11日

長:大熊正行

副 会 長: 関森初義

事:会田謙二

会報委員長: 江口公晴

第 1956 回 例会記録 No. 33

平成 28 年 6 月 1 日

司会: 渡辺 裕介 編集: 江口 公晴

会次第

1. 点鐘

2. ロータリーソング

「君が代」「我等の生業」

- 3. 四つのテスト
- 4. お客様紹介

次年度地区学友会 会長 服部 純一 様

- 4. 結婚•誕生祝
- 5. 会長卓話
- 6. 幹事報告
- 7. 委員会報告
- 8. スマイル報告
- 9. お客様挨拶
- 10. 会員卓話

宮﨑 敏博 会員

11. 出席報告

会長卓話



大熊 正行 会長

本日、例会場へ来る途中、荒い運転のダンプと接 触事故を起こしそうになりました。何かあっては大変 ですのでお気をつけください。

先週の28日土曜日から、一昨日の30日月曜日ま で、ロータリー国際大会参加と安養冠岳 RC との交流 の為に韓国ソウルと安養に行って参りました。

今回の国際大会には、200を超える国と地域、世 界各地から約50,000人が参加されたとの報道があり ましたが、直近の情報によると約 42,000 人のロータリ アンが参加されたそうです。韓国では1989年に続き 2回目だそうです。近年の国際大会の参加人数は、 2012年のタイ・バンコク 38,000人、2013年のポルト ガル・リスボン 23.000 人、2014 年のシドニー大会 18,000 人、2015 年のブラジル・サンパウロ 14,500 人でした。 因みに 12 年前の 2004 年、日本・大阪で 開催された時は約50,000人もの参加があったそうで

次回例会案内 平成28年6月15日 雑誌記事紹介

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言

ホームページアドレス http://koshigayakitarc.dyndns.org/



す。

今現在世界で約122万人の会員がいます。内訳としてはアメリカ33.5万人、2番目がインドで12.3万人、日本が8.7万人、韓国5.8万人、ブラジル5.5万人というように、大国や最近では新興国が多いように感じます。

来年以降の国際大会開催予定地は、2017年アトランタ(アメリカ)、2018年トロント(カナダ)、2019年ハンブルグ(ドイツ)、2020年ホノルル(米国ハワイ州)、2021年台北(台湾)、2022年ヒューストン(米国テキサス州)だそうです。ぜひ一度は国際大会に参加して下さい。先日は2770地区から約500名、うち第8グループから100名を超える会員が参加しました。

我々が出発する前日の27日には、羽田空港でソウル行きの大韓航空機がエンジンから火を噴くという事故がありました。井原ガバナーや浅水ガバナーエレクト夫妻や染谷地区幹事他地区役員の方々が乗っていたそうです。運よく1便前に乗って、事なきを得た越谷南RC、東RCのメンバーを含む地区内外のロータリアンも多数いたようです。

ソウルに着きましたら、安養冠岳 RC の数名のメンバーが出迎えてくれました。ソウルに向かう途中で、少し遅い昼食を取り、その後翌日の国際大会の会場まで事前登録に行き、会場の場所と雰囲気を確認してきました。そしてその後宿泊先のホテルに向かいましたが、予想以上の大渋滞に巻き込まれまして、急いでチェックインしてガバナーナイトの会場に向かいました。

開始時間を過ぎてしまい既に、セレモニーが始まっていまして、身体を小さくしながら指定のテーブルに着きました。500人規模という大パーティのせいか?ホテル側の料理の配膳やスタッフの対応もスムーズでは無くて、その後の進行も遅れ、終了予定時間を大幅に超過してからやっと終了しました。

二日目は、朝から国際大会会場である京畿道高陽

市キンテックス(KINTEX/韓国国際展示場)という施設に向かいました。日本で言えば、さしずめ「東京ビックサイト」か「幕張メッセ」のような施設かそれ以上の敷地と施設の大きさを感じました。

2時間ほど大会会場に滞在したのちに、石焼ビビン バがおいしいという店で昼食をとり、安養冠岳 RCメン バーと合流するために、安養市のとなりの光明市にあ る光明洞窟で待ち合わせをして、その洞窟を見学し ました。

夜は、越谷北 RC 歓迎の為の例会を、開催していただき、その後飲食を兼ねた歓迎パーティを開いて頂き安養冠岳 RC のメンバーから大歓迎を受けました。二次会を別のビールバーで開いていただき、ラブワンシャ(腕を組んでの一気飲み)や対抗ダーツ大会を開き、両クラブ対抗の団体戦をして楽しみました。4 勝 2 敗でしたが、私は安養の河会長に負けてしまいました。来年は、安養冠岳 RC の 30 周年ということで、また来年も多数のメンバーで訪韓する約束を交わしてきました。

話は変わりますが、改めて1年というのは、非常に早いものでいよいよ、今年度も最終月の6月に入ってしまいました。本日を入れて、ちょうど30日間です。年度の締めの月ですので、気を緩めずにしっかりと最後まで役目を務めたいと思います。そして、6月は、「親睦活動月間」ということですので、本日の卓話は宮崎親睦活動委員長にお願いしております。後程宜しくお願い致します。

今日は、6月1日ですが、何の日かな?と調べましたら「マリリン・モンローの日」だそうです。1992年に彼女が生まれたロサンゼルス市とハリウッド商工会議所が制定したそうです。1926年6月1日にロサンゼルスで生まれた彼女は、生きていればちょうど90歳です。映画「ナイアガラ」で見せた、モンローウォークで一躍スターにのし上がり、セクシーなグラマー女優として「7年目の浮気」「お熱いのがお好き」など数々の話題作で、世界中の男たちを虜にしました。数々

越谷北ロータリークラブ



の有名人と浮名を流した挙句、1962年36歳という若 さで自宅で謎の死!を遂げました。

彼女に関して、こんなエピソードが残っています。 相対性理論を生み出した 20 世紀最高の物理学者、 アインシュタイン。その才能に惹かれ、多くの女性が アインシュタインに言い寄って来たといいます。70 歳 を過ぎたある日、あるパーティに出席していたアイン シュタインのもとに、当時、人気絶頂のマリリン・モンローが現れました。ジョー・ディマジオやケネディーなど、歴史に残る有名人と浮き名を流したマリリン・モンローもアインシュタインの才能に惹かれていたのです。 そんなマリリンはアインシュタインに、こんな誘いの言葉をかけました。「私の美貌とあなたの頭脳を持った子どもができたら、素晴らしいと思わない?」プロポーズともとれるこのマリリンの言葉に、アインシュタインはこう切り返しました。「生まれてくる子どもが私の顔とあなたの頭脳を持っているかもよ」

アインシュタインの言葉にマリリン・モンローはどんな顔をしたのでしょうか。

ちなみにアインシュタインの子どもは普通の土木技 師だったそうです。

本日も最後まで宜しくお願い致します。

幹事報告



会田 謙二 幹事

・国際大会で、安養冠岳 RC よりワインのお土産を頂きました。松井年度の出陣式で皆でごちそうになり

たいと思います。

- ・地区より財団ニュースが届いておりますので掲示します。
- ・6月8日に第5回クラブ協議会を開催します。委員 長が欠席の場合は副委員長の出席をお願いしま す。
- ・本日 18 時から若松にて第 12 回理事役員会を開催します。終了後の打ち上げには、今回、理事役員以外の委員長さんにもご参加頂きますので、18 時15 分頃にお越し下さい。

結婚•誕生祝



結婚祝

6月10日 松﨑義一・智江 ご夫妻

6月18日 吉澤晴雄・恵子 ご夫妻

6月28日 髙橋忠克・典子 ご夫妻

誕生祝

6月26日 鈴木由也 会員

6月30日 長島洋一 会員

6月5日 関雄二郎 会員

6月3日 鷹島綾子 会員

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言

ホームページアドレス http://koshigayakitarc.dyndns.org/



鈴木 由也 会員

私も86歳になりました。90歳までは世界旅行をしたいと思っています。多くの方に聞かれますが、長生きの方法を教えます。順天堂大学の82歳の医学部教授にも聞かれましたが、お話することはないとごまかしました。皆さんみたいにぼんやりしているとこの年まで元気でいられません。ある方から40年位前に、これを飲むと何かあったときの症状が和らぐという薬を勧められました。昨年、がんの傾向があると言われましたが、不思議とその薬を飲むと自然と治っちゃうのです。その薬はあと4年経つまでは皆さんには教えません。

委員会報告

40 周年実行委員会: 関森初義 委員長

40周年記念事業におきまして越谷市保健所様より 御礼の文書が届いております。掲示しておきます。改 めまして 40 周年どうもありがとうございました。

国際奉仕委員会:吉澤晴雄 委員長

28 日から 3 日間のスケジュールでソウル国際大会、 安養冠岳 RC との懇親会に行ってきました。月末というお忙しい時期にも関わらず大熊会長をはじめ 17 名 と中クラブ 4名にご参加いただきました。どうもありがと うございます。来年 4 月は安養冠岳 RC の周年事業 です。

親睦活動委員会:宮崎敏博 委員長

先に FAX いたしました最終例会の出欠は来週水曜までにご返答ください。今のところ 25 名から返答をいただいております。なるべく出席していただきますようお願いします。

40周年講演者の衣笠氏より30枚程サインが届いていますのでご希望の方はお持ちください。

40 周年記念誌部:江口公晴 委員長

先に会員の皆様にご依頼しました会員名簿の資料。 また31~40代の歴代会長幹事の皆様にお願いした 各年度を振り返っての資料を未提出の方は早急に私 までご提出ください。

6月8日11時より例会場にて記念誌部の委員会 を開催しますのでメンバーの方、よろしくお願いいた します。

須賀篤史 副幹事

本日例会終了後、次年度第1回被選クラブ協議会 を行いますので、お残り下さいますようお願いします。

お客様挨拶



次年度地区学友会 服部 純一 会長

桜井南小で4年間、西方小で4年間校長を務めさせていただきました。次年度から学友会の会長を仰せつかることになりました。財団100周年ということもあり、7月10日に越谷市北部市民会館にてシンポジウムを開催しますので、よろしくお願いいたします。

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言

ホームページアドレス http://koshigayakitarc.dyndns.org/



会員卓話



親睦活動委員会 宮﨑 敏博 委員長

私がクラブにお世話になりました 1995 年には、 RI2770 地区の活動は、四大奉仕として、クラブ奉仕、 職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、その後五大奉仕と 呼ばれる、青少年奉仕、そしてロータリー財団部門、 米山奨学部門の7部門に区別されていましたが、財 団と米山は国際奉仕の中にあった時代があったよう です。

親睦委員会は、今でもそうですが、地区の中には 存在しなくて、どの部門かといえば、クラブ奉仕でしょ う。小委員会は、増強拡大委員会、ロータリー情報委 員会、プログラム委員会の3委員会で親睦活動委員 会はどこにも出てきません。

クラブ内では、クラブ奉仕委員会は、出席、会場運営、親睦活動、プログラム、会報、広報雑誌で増強とR情報は、副会長監督の部門でした。

2007~08 年度から、RI はクラブの奉仕活動を強化し、大小のクラブの規模やクラブの考えに応じて、奉仕活動を機能化し、効率的に選択できるようにしようと考えた CLP(クラブリーダーシッププラン)を採用しました。継続性を重視しながらも毎年見直すことも大切な要素ですと、当時のガバナーは、ご理解とご協力をお願いしますとありました。

現在は、管理運営部門、広報部門、会員増強部門、 奉仕部門(職業、社会、国際)、新世代部門、ロータリ 一財団部門、米山記念奨学部門、そして次年度から、 学友部門になります。

ロータリー親睦活動の歴史は、1968年世界親睦活動に認定され、1970年にはRIの正式プログラムとなりました。1989年には共通の職業を持つ国際職業連絡グループ(IVCG)が試験的プログラムとして発足し、1993年に親睦グループと統合してロータリー趣味職業別親睦活動(RRVF)が誕生しました。

2000年10月にRI理事会は6月を「ロータリー趣味職業別親睦活動月間」に指定して特別月間と位置づけました。2002年にロータリークラブ親睦活動月間と改称し現在に至っています。

共通の趣味や職業を持つ全世界のロータリアン、 配偶者、ローターアクトが集まり、親睦を深める活動 です。

各クラブにある親睦委員会は、生涯にわたる友情を築く機会の一つとして、ロータリー親睦活動委員会があると思います。

スマイル報告



- ・無事、韓国の世界大会から帰って参りました。宮崎 さん、卓話宜しくお願い致します。 **大熊正行**
- ・服部様、ようこそお越し下さいました。 宮崎さん、本 日卓話よろしくお願いします。 国際大会、おつかれ さまでした。 会田謙二
- ・次年度、学友会長を務めます服部です。7月10日 越谷市北部市民会館にて学友会総会と財団発足 100周年記念シンポジウムを開催します。シンポジ ウムへのご参加よろしくお願いします。**服部純一様**
- ・韓国世界大会および安養冠岳RCとの交流会には お世話になりました。 関森初義
- ・大熊会長、松井エレクト、参加された皆様、世界大会参加・安養訪問、御苦労様でした。 一柳昌利
- ・次年度地区学友会会長服部純一様、ようこそ。

宮﨑敏博

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言



・宮﨑さん、卓話よろしくお願い致します。

今井英治·松﨑義一·鈴木英男·青木清 木村二夫·江口公晴·市川洋和

- ・宮﨑会員本日卓話宜しくお願いします。本日被選 クラブ協議会宜しくお願いします。 松井昭夫
- ・本日、被選クラブ協議会よろしくお願いします。

須賀篤史・小林光則

・結婚祝いありがとうございます。

吉澤晴雄•髙橋忠克

・誕生祝いありがとうございます。

鈴木由也•関雄二郎

- ・十四代の会の皆様、昨日は大変ご心配、ご迷惑を おかけしました。 **大濱裕広**
- ・本日も宜しくお願い致します。 髙瑠美子
- ・国際大会お疲れ様でした。

小林操

- ・国際大会行ってきました。有意義な3日間でした。 宮崎さん、卓話宜しくお願いします。 **堀野眞孝**
- ・奉仕の気持ちを持ち、やれる事からがんばります。

新沼徹

- ・本尊地蔵菩薩が 5 月 25 日無事帰ってきました。これからは防犯、防火に気をつけなくてはならず大変です。 石井知章
- ・毎回欠席申し訳ありません。

髙梅正美

•前回欠席。

太田靖彦

・世界平和のために。

末木照久

出席報告

会員数	56名
出席免除者	17名
出席者	39名
欠席者	17名
出席率	75%

第1回 被選クラブ協議会

例会終了後、午後 1 時 40 分より、松井年度第 1 回被選クラブ協議会が執り行われました。



大熊 正行 会長

例会後のお疲れのところご苦労様でございます。 第1回の被選クラブ協議会ということですが理事、役員、委員長の中にも出席されてない方がいて残念です。また一般会員の方が5、6名ということで非常に寂しい協議会と思います。一般会員が参加しない協議会に意味はあるのかとおっしゃっていた方がいますがその通りだと思います。限られた時間ですが意義のあるクラブ協議会にしていただきたいと思います。



松井 昭夫 会長エレクト

例会終了後、大変お忙しい中被選クラブ協議会に お集まり下さいましてありがとうございます。あと1ヶ月 程でスタートしますが、今日の協議会でいろいろと議 論していただき、滞りなく進みますよう、よろしくお願 いいたします。

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言





各委員会より2016~2017年度の委員会構成、予算、基本方針、具体的活動の説明があり、その後質 疑応答がなされました。



一柳 昌利 次年度副会長

皆様長い間大変お疲れ様でした。計画は出来ました。あとは実行するだけです。松井年度のスタートはあと1ヶ月に迫っておりますので、皆様のご協力のもとに素晴らしい年度スタートそして事業計画を推進することをお願いいたします。

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言